

L'Armée de Terre réalise le doublé

Après le triplé de Guyot, Barbier et Sinner en 2013, la victoire de Bodirot en 2014, l'équipe de l'Armée de Terre réalise un beau doublé avec ses sprinters Alaphilippe et Lévasseur.



L'Armée de Terre réalise le doublé (Photo J.P.B)

Malgré la concurrence de Nantes-Segré, cent soixante-quinze coureurs s'élançèrent de Montguyon, car les travaux de voirie perdurent à Coutras, qui était le lieu de départ habituel.

Bordeaux-Saintes a toujours les faveurs du public mais aussi des coureurs. L'épreuve chère à Jean-Michel Ardouin et à toute son équipe, appelée aussi « la Reine des classiques du Sud-Ouest » qui a révélé les André Darrigade, Raymond Poulidor ou encore Marc Gomez, est considérée à juste titre comme un tremplin vers le professionnalisme.

L'épreuve qui se déroula par un temps sec mais frais fut marquée par la longue échappée de l'ex pro de chez Euskaltel-Euskadi, Jon de Larrinaga (GSC Blagnac), lauréat du tour de Gironde 2013 et du martiniquais Cédric Eustache (Martigues Sport Cyclisme) qui en profitèrent pour engranger les points pour les classements intermédiaires. Le duo qui parcouru plus de quarante deux kilomètres durant la première heure de course, compta une avance maximale de quatre minutes et quinze secondes au 55^e km. Leur pécule fondit ensuite sous l'impulsion des équipes de l'Armée de Terre et de Vendée U qui entamèrent la poursuite. Loïc Herbreteau (C.C. Marmande) d'abord avec Y. Verardo (GSC Blagnac), Delpech (E.C. Trélissac) et Foucault (Team Vienne 86), puis avec Pereira (Team Pro Immo Nicolas Roux) condamna l'échappée qui prit fin au 88^e km du côté de Jarlac.

Ce fut donc un peloton groupé qui pénétra dans Saintes et qui dévala le Cours National à tombeau ouvert emmené par Reimherr (E.C. Trélissac), immédiatement suivi par les coureurs de l'Armée de Terre au grand complet. Dylan Kowalski (V.C. Rouen), le petit frère de Rudy, lauréat de Bordeaux-Saintes 2012, qui n'est pas spécialement un grimpeur mais qui affectionne les bosses courtes de cinq à six cent mètres, s'élança à l'assaut des côtes de Fontcouverte. Il s'octroya une avance d'une trentaine de secondes et ne relâcha pas son effort. « J'ai besoin de faire des efforts en vue du prochain tour de Normandie, j'attendais même du renfort, mais personne n'est venu » déclara t'il plus tard sur le podium.

Loïc Herbreteau (C.C. Marmande) et Leplingard (Vendée U) ramenèrent le normand à la raison et ce fut un peloton groupé qui entama les cinq derniers tours du circuit urbain. Bordeaux-Saintes allait se jouer dans les vingt-cinq derniers kilomètres. Les attaques se succédèrent alors, mais l'équipe de l'Armée de Ter-

re confiante en ses sprinters faisait bonne garde, et à chaque fois les fuyards rentrèrent dans le rang. Le premier tour fut animé par Raid (V.C. Rouen 76), Cornu (Vendée U), Gonnet (Armée de Terre) et Miquel (Martigues), puis encore par Raid (V.C. Rouen 76) et Marlon Gaillard (Vendée U). Le second tour vit Miquel (Martigues) et Dagnicourt (Team Vienne 86) jouer les troubles fête.

Reimherr (E.C. Trélissac), Miquel (Martigues) et Baudron (GSC Blagnac) essayèrent ensuite, mais toujours en vain de faire sauter le verrou dans le troisième tour. Rivière (Vendée U), Raim (Team Pro Immo Nicolas Roux) et Mitxelena (GSC Blagnac) n'eurent pas plus de réussite durant le quatrième tour et Raid (V.C. Rouen 76) joua son va tout à l'entame des cinq derniers kilomètres. Il fallait être terriblement costaud pour déjouer la surveillance des militaires. Ce fut donc un peloton groupé qui se présenta au bas de la montée du Cours National. Pereira (Team Pro Immo Nicolas Roux) et Y. Soubes (C.C. Périgieux Dordogne) s'accrochèrent alors en plein milieu de la chaussée, mais leur chute ne faussa pas le sprint. Jordan Lévasseur (Armée de Terre) emmena dans un fauteuil son équipier Bryan Alaphilippe qui triompha nettement et se retourna même pour voir son poisson pilote empocher la deuxième place, juste un souffle devant Yoan Verardo (GSC Blagnac) qui termina en boulet de canon.

L'ancien sociétaire du Guidon Chalettois, qui a rejoint l'Armée de Terre en début de saison avait ajusté de peloton de la même manière le week-end précédent à l'arrivée du tour des 4 Cantons à Yzeure. Le frère cadet de Julian, pro au sein de l'équipe belge Etixx Quick-Step est un sprinter en devenir, mais aussi le plus jeune néo pro du cyclisme français, il aura 20 ans le 18 Août prochain.

Du côté des régionaux, le cognaçais d'Océane U Top 16, Antonin Servant récent 4^e du Circuit de la Vallée de la Loire ne se satisfaisait pas de sa septième place, somme toute honorable. Il regrettait d'avoir été livré à lui-même un peu trop tôt et l'absence d'équipiers dans le final, afin de lancer son sprint.

Jean-Pierre Bigeon

Classement

1°. Alaphilippe (Armée de Terre). ■ 2°. Lévasseur (Armée de Terre). ■ 3°. Y. Verardo (GSC Blagnac). ■ 4°. Chiocca (AVC Aix). ■ 5°. Van Haverbeke (CC Nogent sur Oise). ■ 6°. Poulhies (Occitane C.F.). ■ 7°. Servant (Océane U Top 16). ■ 8°. Carpentier (V.C. Rouen 76). ■ 9°. Laas (Team Pro Immo Nicolas Roux). ■ 10°. Ibaguren (Entente Sud Gascogne). ■ 11°. Destang (Vendée U). ■ 12°. Trarieux (AVC Aix). ■ 13°. Préau (Team Pro Immo Nicolas Roux). ■ 14°. Lopez (V.C. Rouen 76). ■ 15°. Piry (V.C. Rouen 76). ■ 16°. Sellier (Vendée U). ■ 17°. Nuns (Océane U Top 16). ■ 18°. Cornu (Vendée U). ■ 19°. Nisu (V.C. Rouen 76). ■ 20°. Valade (Girondins de Bordeaux). ■ 21°. Mitxelena (G.S.C. Blagnac). ■ 22°. L. Herbreteau (C.C. Marmande). ■ 23°. Delpech (E.C. Trélissac). ■ 24°. Ermenault (C.C. Nogent sur Oise). ■ 25°. Teulière (C.C. Marmande). ■ 26°. Perrocheau (A.P.O.GE U Charente Maritime). ■ 27°. Szkolnik (Girondins de Bordeaux). ■ 28°. Del Barrio (Entente Sud-Gascogne). ■ 29°. Ginelli (C.C. Nogent sur Oise). ■ 30°. Maurelet (GSC Blagnac).

Meilleur grimpeur : 1°. Kowalski (V.C. Rouen 76)

Points chauds : 1°. Larrinaga (GSC Blagnac)

Plus combatif : 1°. Eustache (Martigues)

Meilleur Jeune : 1°. B. Alaphilippe (Armée de Terre)

Meilleur régional : 1°. A. Servant (Océane U Top 16)

Meilleure équipe : V.C. Rouen 76